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******************************** ATA 75 ******************************** 

REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DA CULTURA DE PAZ DE 

CAMPINAS---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Aos vinte e dois (22) dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e quatro, às 15h00, teve início a 

75ª Reunião Ordinária do Compaz Campinas – Conselho Municipal da Cultura de Paz de 

Campinas de forma virtual, por meio da Sala Virtual Campinas, através do link: 

https://salavirtual.campinas.sp.gov.br/b/sma-3zb-wnx-cek  

Conselheiros Presentes: Secretaria Municipal de Assistência Social, Pessoa com Deficiência e 

Direitos Humanos – Segmento Política dos Direitos da Pessoa com Deficiência e Cidadania – 

Titular: Karla de Castro Borghi; Secretaria Municipal de Saúde – Titular: Carlos Eduardo Cantusio 

Abrahão (Ana Paula Crivelaro Ferreira justificou ausência); Secretaria Municipal de Comunicação 

– Titular: Moara Sorbo Semeghini; Secretaria Municipal do Verde, Meio Ambiente e 

Desenvolvimento Social – Titular: Amandi Buzon Rodelli; Secretaria Municipal de 

Desenvolvimento Econômico – Titular: Vinícius Yudji Yoshi; Associação Franciscana de 

Assistência Social Coração de Maria – Suplente: Maria Angela do Rosário (Antonia Cacilda dos 

Santos justificou ausência); Centro Educacional Integrado Padre Santi Capriotti - CEI – Suplente: 

Célia Martins (Cristian Carlos Nogueira justificou ausência); Coletivo Sou SOMA – Titular: 

Luzinete Nunes Cirne de Toledo (LuNunes); Universidade Estadual de Campinas – UNICAMP – 

Suplente: Nádia Maria Badue Freire. Participou como convidada: Mônica (administrativa 

COMPAZ) Ausências: Secretaria Municipal de Relações Institucionais; Secretaria Municipal de 

Assistência Social, Pessoa com Deficiência e Direitos Humanos – Segmento Política de 

Assistência Social e Segurança Alimentar (Aldrey Cintia Sgorlon Lacerda justificou ausência); 

Secretaria Municipal de Cultura; Secretaria Municipal de Esporte e Lazer; Secretaria Municipal 

de Educação; Secretaria Municipal de Cooperação nos Assuntos de Segurança Pública; Secretaria 

Municipal de Planejamento e Desenvolvimento Urbano; Associação da Parada e Apoio LGBT de 

Campinas; Cultura Esperantista & Ecobrinquedoteca; Ilê Asé Oba Adakadajô Omi Aladô (Templo 

de Culto Afro Brasileiro Tradição Ketú); OAB – 3ª Subseção; Rotary Clube de Campinas Barão 

Geraldo; Pontifícia Universidade Católica de Campinas – PUC Campinas. Abertura: A presidente 

Luzinete Nunes Cirne de Toledo (LuNunes) saudou a todos os presentes, e apresentou as pautas: 

Processo Eleitoral para a próxima Gestão da Sociedade Civil 2024-2026 e 1ª Conferência 

Municipal da Cultura de Paz de Campinas. O conselheiro Amandi parabenizou a atuação dos 

conselheiros e se colocou à disposição. O conselheiro Carlos Eduardo também parabenizou a 

gestão, fez suas considerações positivas, se colocou à disposição e justificou sua retirada da 

reunião, por compromissos. A Sra. Presidente LuNunes, submeteu à aprovação da ATA de número 

74, de 25 de janeiro de 2024, que foi APROVADA; após a deliberação da Ata, colocou o pedido 

da comissão eleitoral sobre a importância de não haver atrasos no processo eleitoral. Mônica, 

administrativo do COMPAZ projetou e fez a leitura do calendário do edital de eleição. Após a 

leitura, LuNunes explicou que foi aprovado Ad Referendum, por não haver tempo hábil para trazer 

na reunião e solicitou que os conselheiros validassem (aprovassem) a decisão tomada; Validado 

por todos, passou a palavra à Conselheira Karla, que informou ainda não ter inscrições para o 

Processo Eleitoral e solicitou que os conselheiros divulguem junto as instituições, o edital de 

eleição. LuNunes falou sobre a importância desta divulgação e participação neste conselho. 

Amandi falou sobre divulgar para o maior número de grupos, meio ambiente, intersetoriais, 

instituições para poder prosseguir com a eleição e terem representatividade no conselho. LuNunes 

falou que podem ser convidados para se inscreverem para a eleição de conselheiros, as lideranças 

comunitárias como representantes quilombolas, mulheres, povos indígenas e Karla disse que, 

desde que comprovem atividades pela paz, não tem problemas. Nádia cumprimentou todos pela 

gestão que se finda e que está em contato com duas frentes para participarem do processo eleitoral 

e ter representatividade no conselho.  Os conselheiros presentes, que já atuaram por dois mandatos 

e não poderão participar da eleição como candidatos, se colocaram à disposição como voluntários 

para colaboração e construção das políticas pela paz. Irmã Maria Ângela parabenizou o conselho 

por todo o trabalho realizado. Karla explicou que os conselheiros que estão no primeiro mandato 
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podem se inscrever para as eleições. LuNunes solicitou que seja feito uma campanha junto aos 

conselheiros que estão no primeiro mandato, para se inscreverem. Quanto a Conferência, LuNunes 

falou sobre os recursos necessários para a realização das prés e da conferencia do COMPAZ, e que 

na reunião passada foi feito um planejamento preliminar para ser encaminhado à secretaria. Passou 

a palavra à Mônica, que explicou o que foi feito de planejamento e que foi apresentado ao 

departamento de compras da secretaria como uma previsão, por conta dos prazos, embora não 

tenha uma data fixa para a realização da conferência. Falou também que, conforme outros 

conselhos, sempre é formada uma comissão para tratar os assuntos da conferência. LuNunes 

explicou que não há data definida para a realização das prés e da conferência, em decorrência do 

processo eleitoral, e ressaltou a importância dos ítens de papelaria, apoio, som, mídia, transporte, 

alimentos, material gráfico, oficineiros, contratação de facilitadores junto às regiões na elaboração 

dos documentos da conferência. Lembrou que não temos conselhos estadual e federal e cabe ao 

COMPAZ realizar as prés e a conferência municipal em parceria com as secretarias e sociedade 

civil. LuNunes apresentou aos conselheiros todo material, que julgaram necessários para o 

planejamento da realização das prés e da conferencia e solicitou que os conselheiros dessem 

sugestões e aprovassem o planejamento para encaminhar oficialmente à Secretaria. O 

planejamento para a realização das prés e da conferência do COMPAZ foi APROVADO. Mônica 

disse que fará os ofícios e encaminhará à executiva para deliberação e encaminhamentos à 

Secretaria, lembrando o prazo de sessenta a noventa dias para o pedido, independente da data das 

prés e da conferência. LuNunes perguntou se há algum comentário ou observação a ser feita ou 

comunicados a serem colocados e chamou cada conselheiro para ouví-los sobre o conselho. 

Amandi falou que foi um aprendizado participar do conselho junto ao poder público e sociedade 

civil e entendeu que a cultura da paz é urgente e importante para a sociedade como um todo e 

parabenizou a todos pelo trabalho. Célia falou que o aprendizado foi muito grande e espera 

participar da conferência para as mudanças necessárias. Irmã Angela falou do seu crescimento 

quanto a Cultura da Paz e parabenizou o trabalho da gestão atual do conselho. Karla falou do 

aprendizado e do seu interesse pela justiça restaurativa e agradeceu a todos. Nádia falou que é bom 

existir o COMPAZ, que sente muito não ter sido feita a conferência anteriormente e que acredita 

muito na elaboração desta conferência para os comprometimentos com o tema da Paz e 

parabenizou a todos. Mônica falou que é bom ver todos os conselheiros gratos pelo trabalho do 

conselho, embora tanta violência no mundo e que os conselheiros que queiram permanecer no 

conselho que façam as inscrições para a eleição do conselho. LuNunes falou que foi muito bom 

estar conectada com pessoas que acreditam na esperança e na paz, que aprendeu muito com todos 

e é muito grata por tudo e por todos; sente muito por muitos não terem conseguido caminhar com 

o conselho e que continuemos juntos em todos os momentos e situações; agradeceu a todos e deu 

como encerrada a 75ª Reunião Ordinária do Compaz Campinas e, nada mais havendo a tratar, eu, 

Maria Elza de Araujo Souza, lavrei a presente ATA.  


